

Jahreshauptversammlung des Turnerbundes 1904 Neckarsteinach

Am 26. April 2013 fand die diesjährige Jahreshauptversammlung in der Stangenberghalle statt. Annemarie Bruder eröffnete als erste Vorsitzende die Versammlung und begrüßte neben den Mitgliedern auch den Bürgermeister Herold Pfeifer. Anschließend wurde der verstorbenen Ehrenmitglieder Herr Johannes Werner, Frau Dr. Gisela Zahn sowie Frau Charlotte Beetz, Frau Elfriede Lipponer, Frau Anna Götz, Herr Roland Kellermann, Herr Wilhelm Hofherr und Herr Helmut Arnold gedacht und das Protokoll verlesen und verabschiedet.

Danach erhielten folgende Mitglieder für ihre Mitgliedschaft eine Ehrung:

Elke Brecht (25 Jahre),

Birgit Berner, Traute Berner, Margret Kellermann, Christa Kothe, Christine Müller, Renate Schindele, Roselore Vollmer (40 Jahre),

Kläre Ebert (50 Jahre),

Günter Hammersdorf, Johann Pfeifer (60 Jahre).

Es folgte der Bericht der ersten Vorsitzenden Annemarie Bruder, die in ihrem Bericht die Zusammenarbeit des Vorstandes mit den einzelnen Abteilungsleitern anmerkte und sich herzlich für das Engagement dieses Gremiums bedankte. Des Weiteren lobte sie die aktiv tätigen Sportmannschaften, aber auch den vorwiegend stattfindenden Freizeit- und Breitensport. Ihr Dank gilt hierbei den Übungsleitern und Helfern, welche jede Woche ihre 1 bis über 85-jährigen Teilnehmer betreuen. Außerdem fanden die repräsentativen Veranstaltungen wie Kinderfastnacht, Nikolausfeier und Tag des Gastes in ihrem Bericht Erwähnung, da sie bereits fest im Jahresplan der Stadt Neckarsteinach integriert sind. Für den Turnerbund eine Neuerung war der Bundesfreiwilligendienst, der dieses Jahr von Nicola Bruder besetzt worden ist. In Kooperation mit der evangelischen Kindertagesstätte Schatzinsel betreut der BFDler

Gruppen im Handball, Turnen und Leichtathletik. Ob die Stelle ab kommenden September erneut besetzt werden kann, ist noch in der Schwebe.

Besondere Erwähnung fand Holger Schmitt, mit dessen Hilfe die Abteilung Jugend wieder aufleben soll. In diesem Sinn wünscht man sich den positiven Trend weiterzuführen, der sich hoffentlich in steigenden Mitgliederzahlen widerspiegelt. Zum Abschluss ihres Berichts bedankte sich Annemarie Bruder beim Redaktionsteam der Vereinszeitung TBpuBlick und bei Karina Zingale, die für die Betreuung und Reinigung der Halle zuständig ist.

Im weiteren Verlauf berichteten die einzelnen Abteilungen über den aktuellen Sportbetrieb und die durchgeführten Aktivitäten. Wie bereits bei der letzten Hauptversammlung fehlt es weiterhin an Übungsleitern und Mitarbeitern, sodass der TB04 sein Programm weiter ausbauen und verbessern könnte. Danach wurde der Bericht der Mitgliedswartin Monika Herion verlesen, die eine Abnahme der Mitgliederzahlen zu verzeichnen hatte. Anschließend nahm Hans Schadenfroh die Entlastung des Gesamtvorstandes vor und bedankte sich gleichzeitig für deren Arbeit. Außerdem erhielt die Kassenwartin Heiderose Teynor einen Blumenstrauß, da sie für den Verein nicht mehr in ihrer Funktion zur Verfügung stehen wird. Danach fanden die Neuwahlen statt und folgende Mitglieder wurden gewählt:

1. Vorsitzende: Annemarie Bruder

2. Vorsitzender: Matthias Merscher

Kassenwartin: Bettina Heinze

Schriftführer: Für dieses Amt sind keine Vorschläge eingegangen und es bleibt soweit vakant.

Mitgliedswartin: Monika Herion

Kassenprüfer: Beate Rolke, Doris Schramm

Beisitzer: Elfie Ebert, Karina Fath, Holger Schmitt (Jugend), Nicola Bruder, Dieter Ebert

Nicola Bruder
Fotos: Dieter Ebert



M. Merscher, J. Pfeifer, R. Vollmer, M. Kellermann, G. Hammersdorf u. A.Bruder



Annemarie Bruder und Heiderose Teynor

EHREN URKUNDE

Für 60-jährige Mitgliedschaft und Treue zum
Turnerbund 04 Neckarsteinach wird



Herr

Johann Pfeifer

geehrt.



1. Vorsitzende

Juliana von Brander

2. Vorsitzender

[Signature]

April 2013

